

ESTUDIANTES HICIERON HISTORIA EN COLOMBIA

Colegio Montessori obtuvo bronce en el Sudamericano de Balonmano

XXVIII Juegos Escolares 2024. Las jugadoras maulinas, dirigidas por Pablo Vicencio, se impusieron por 27-24 al seleccionado de Perú.

TALCA. Una destacada participación internacional cumplió la selección femenina de handball del colegio particular Montessori este fin de semana, luego que el sábado derrotaran a Perú y se quedarán con el tercer lugar en los XXVIII Juegos Sudamericanos Escolares 2024, realizados en la zona norte de Colombia.

La competencia se desarrolló en la ciudad de Bucaramanga del 2 al 9 de diciembre, con la concurrencia de cerca de 2 mil deportistas de entre los 12 y 14 años provenientes de diez países de diversos establecimientos educacio-



La delegación maulina conformada por las jugadoras, cuerpo técnico y familiares, que presenciaron la hazaña.

nales, además de entrenadores, delegados y oficiales.

HISTÓRICO

Las jugadoras maulinas, dirigidas por Pablo Vicencio,

lograron el histórico bronce tras imponerse al conjunto de la vecina nación 27-24.

A su regreso a la capital regional, fueron felicitadas por las autoridades, sus pa-

res y familias.

“Nunca el balonmano femenino había llegado a esta instancia y jamás un equipo colectivo (de mujeres) del Maule había alcanzado al medallero”, destacó en sus redes sociales el plantel, junto con resaltar el trío de alumnas que viajó a Brasil para presentarse en el Sudamericano de gimnasia rítmica.

Los buenos resultados deportivos de los estudiantes coinciden con el anuncio del colegio este lunes, respecto al inicio de la construcción de un nuevo gimnasio para el reconocido centro de formación, ubicado en el sector poniente de la ciudad.